

# *La délégation cubaine inscrite officiellement aux Jeux Paralympiques de Tokyo 2020*

---



**Omara Durand, malvoyante profonde, aspire à décrocher trois autres titres paralympiques à Tokyo.**

La Havane, 19 août, (RHC).- La délégation cubaine a été officiellement inscrite ce jeudi aux Jeux Paralympiques de Tokyo 2020.

Le chef de mission, Raúl Fornés, a présenté la documentation correspondante aux autorités compétentes, accompagné du chef adjoint, Agustín Abril.

Le gros de la délégation arrivera dans la capitale japonaise le 20 août.

Omara Durand, quintuple championne paralympique, se trouvera à la tête des 16 athlètes cubains qui concourront dans sept disciplines.

La représentation cubaine est composée de 8 athlètes, 2 haltérophiles, 2 judokas, 1 cycliste, 1 nageur, une tireuse et une tennismoman.

En ce moment, les sportifs cubains concluent leur préparation aux Émirats arabes unis, afin de maintenir l'efficacité traditionnelle des résultats de notre pays, en termes de ratio participants/médaillés.

Les directeurs techniques et les managers estiment que la plupart des membres de la délégation cubaine ont une chance de monter sur le podium.

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/267497-la-delegation-cubaine-inscrite-officiellement-aux-jeux-paralympiques-de-tokyo-2020>



**Radio Habana Cuba**